

TENDENCIAS 21

## TENDENCIAS CIENTÍFICAS

La dimensión humana de la ciencia. La dimensión científica de lo humano.



...anidando ideas.  
En 2013 las  
echamos a volar

CIENCIA TECNOLOGÍA SOCIEDAD MEGATENDENCIAS MICROTENDENCIAS BREVES21 ENTREVISTAS21 LIBROS BLOGS CURSOS

REVISTA ELECTRÓNICA DE CIENCIA, TECNOLOGÍA, SOCIEDAD Y CULTURA. ISSN 2174-6850.



Página de inicio > CIENCIA ON LINE

## PlazaScience, la red social que pone cara a la ciencia

Tweet 16

Me gusta 2

0

Share

### Artículos relacionados

Crean un sistema con láser para detectar a distancia explosivos caseros

Identificado un nuevo subtipo de ataxia

Una nariz electrónica distingue peras de manzanas

El sexo es femenino "por defecto"

Un microclima para conservar Pompeya



PlazaScience se ha convertido en la primera red social centrada en la ciencia, en sus instituciones y sus protagonistas, creando una comunidad donde la fotografía es el vehículo que une a los usuarios, expertos y no tan expertos.

La entrada [PlazaScience, la red social que pone cara a la ciencia](#) aparece primero en [EFE futuro](#).

La red, impulsada por la Fundación Madrid+d, dependiente de la Comunidad de Madrid, y desarrollada por la empresa Interacso, es una 'plaza' que sienta a científicos, profesores, estudiantes e investigadores alrededor de la ciencia e invita a unirse a todo el que esté interesado en cómo y dónde se hace la investigación del siglo XXI.

PlazaScience permite subir fotos de instituciones y actividades científicas e interactuar en una red globalizada en todo el planeta a través de su mapa del mundo.

"Con PlazaScience queremos que se ubiquen los lugares donde se genera conocimiento científico y que sea un mapa de acción colaborativo donde participen, comenten y debatan los profesores, estudiantes o ciudadanos de a pie interesados en ciencia y fotografía", ha declarado a EFEfuturo Teresa Barbado, directora de la Oficina de Información Científica Madrid+d.

La fotografía es la piedra angular del proyecto, con el objetivo de "reincidir en una de las premisas de Madrid+d de elevar la cultura científica de la ciudadanía y despertar más el interés de la gente en ciencia y tecnología", ha añadido Barbado.

Las imágenes del Museo de Ciencia e Industria de Manchester, un taller científico para alumnos con discapacidad visual en Montevideo o las instantáneas del Jardín Botánico en Madrid sirven de nexo entre personas con intereses comunes en una actividad global como la ciencia, que ha cambiado probetas por sofisticados artilugios.

"Todos tenemos en la cabeza como eran los laboratorios de la edad media, lúgubres y con sus pócimas, pero a día de hoy no tenemos una idea clara, no le ponemos cara a un investigador o no nos imaginamos un centro científico y para eso nace PlazaScience", ha comentado Óscar del Río a EFEfuturo, director de Interacso.

La geolocalización pretende ser otro de los pilares para fortalecer la sinergia entre los distintos países: "Si un estudiante Erasmus se va a Lyon puede antes de aterrizar conocer las instituciones que hay, cuando esté allí compartir aquellas fotografías que sean de interés y ver como otros pueden comentar y crear un debate acerca de su aportación", comenta Teresa Barbado.

La red social, todavía en pruebas tras seis meses de desarrollo, espera incorporar nuevas funcionalidades como la versión para tabletas, móviles y la posibilidad de subir videos.

En afán de consolidarse, se ha decidido jugar en equipo e involucrar a todos los miembros de la comunidad: "Estamos escuchando lo que dicen los usuarios y se priorizará en función de las herramientas que demanden", ha adelantado Del Río.

El proyecto está financiado por la Fundación Española para la Ciencia y Tecnología (Fecyt) del Ministerio de Economía y Competitividad y en palabras de la directora de la Fundación Madrid+d: "PlazaScience es una iniciativa ambiciosa que esperamos consolidar en todo el mundo". EFE

La entrada [PlazaScience, la red social que pone cara a la ciencia](#) aparece primero en [EFE futuro](#).